

宮古・熊本復興を願い 第89回メーデー高知県中央大会 お楽しみ抽選会で支援！



連合高知 折田会長より主催者挨拶！

2018年4月29日高知城の姿が見える城西公園で、24産別24団体から約1,400人が参加し「平和・人権を守り、あらゆる差別をなくそう！ 働くものための働き方改革をすすめて、すべての仲間と結集しよう！」のスローガンの下、第89回メーデー高知県中央大会が開催され、折田会長からは、「安倍政権が今国会の重要課題としている働き方改革関連法案について、断じて容認できない！」と批判。「またこの間、春季生活闘争を中心に先駆的に‘働き方改革’のあるべき姿を具現化することを目標として、総合的な労働条件改善闘争に取り組み、一時金や福利厚生などの均等待遇実現の前進も見られている。

今後、働くものの働き方改革実現に向けたキャンペーン活動を展開し、働く者の底上げを求め、同一価値労働同一賃金などを勝ち取り、すべての国民が希望をもって働き暮らしていくことのできる政治を取り戻す取り組みにつなげていく。」と力強く挨拶がなされた次に、行政をはじめ政党、友誼団体の方々を紹介・あいさつを頂いた。

恒例の「お楽しみ抽選」を女性委員会の進行で復興支援を含め、1万円相当(当選者1名につき)の宮古と熊本と合計で約50名に商品が送られるため、当選番号をめぐって会場が盛り上がったようです。



女性委員会幹事より抽選！
果たして番号は……？



左側2人目武内則男衆議院(比例四国ブロック)、3人目広田一衆議院(高知2区)より代表抽選！ さて何番かな？

連合高知の皆さん復興支援本当にありがとうございました。
「絆」の大切さ心に刻みます。〈m(_)m〉

しおかぜキッチンへ宮古地協地域貢献活動始動!!

東北電労宮古支部に賛同頂き初の試みを!

2018年5月19日(土)15時頃から千徳公民館にて、「しおかぜキッチン(毎月第3土曜日)」が開催され、今回初めての試みとして、宮古地協から声をかけ東北電労宮古支部でも地域貢献活動の一環として興味を示し参加! そば打ち体験企画で参加者をにぎわせた。しおかぜキッチン責任者の有原領一さんとは東日本大震災以来色々な形でお世話になっており、特に「連合岩手地域フォーラム」当初から貧困に関する報告など頂いている。

ひとり親
ファミリーのための
夕ごはん会



しおかぜキッチンは
2016年12月、宮古市でスタートした
ひとり親ファミリーのための夕ごはん会です。
月に一度、子どもたちはのびのびと遊び
大人は仕事や家事を忘れてリラックス。
くらしの相談も受けつけています。
地域ボランティアさんが中心となって作る
栄養たっぷりのおいしいごはんを
みんなで楽しくいただきます。



東北電労では会社と共同で参加。そば打ちの機材など自前で100%揃え指導もしくれました。参加者・スタッフ・ボランティア合わせて50名それ以上のそばも準備。

後に手打ちそばも食卓に上がりましたよ!
参加者皆さんおいしくいただきました!
また、子どもたちが遊んでいる間、お母さんたちは話し込んだり、ネールのボランティアを!一息でたかな!!



子どもに好かれるタイプかな?
ボランティアのお姉さんの手料理もずらりと並んだ!



各単組でも地域貢献として参加してみても如何でしょうか?
組合の一つの役割としても、地域貢献は欠かせないのではないのでしょうか?
どのような雰囲気かまずは参加!
楽しく過ごしていましたよ(^^)/
食材などでも貢献オーケー!
詳細などは連合宮古地域協議会へ連絡ください。



「働かせ方改革」ではなく「真の働き方改革」 法案実現！緊急街頭宣伝行動を実施

「働く者の働き方改革法案実現！ 緊急街頭宣伝行動」

2018年5月、本国会において働き方改革関連法案の国会審議が始まりました。

残念ながら5月25日に衆議院厚生労働委員会で自民・公明・日本維新の会の賛成多数で強行採決された。

今後の本会議で衆院、そして参院へ送付されることが予想され、6月20日までの会期内で成立することが予想される。

連合本部として、国会会期中に「働き方改革関連法案の実施」「ハラスメントなき社会の実現」「民主主義の危機からの脱却」等のテーマで、後半国会に向けた世論喚起のための街頭宣伝行動を各地協の主導で実施を願うとして、「働く者の働き方改革法案実現！緊急街頭宣伝行動」を5月23日～29日の間で実施をすることとなった。

それを受け5月24日の宮古地協第8回幹事会で確認、5月27日(日)10時30分～マリノコブドラでチラシ入りティッシュ200個・小山田薬王堂前で竹花・畠山両市議より法案に関する街頭演説にてご協力を頂き、加盟単組においては緊急であったことから、FAXにて内容を送信、当日はJR東労組2名・足立労組1名・佐々木職員・事務局長佐々木・竹花・畠山両市議にて実施した。

数名の方が耳を傾けており、買い物客でにぎわう場所でもあることから、多くの方々に「強行採決は許されない！・労働者のための改革法案を！」と訴えることができた。

ちなみにチラシ入りティッシュ200個は30分掛からないうちに市民に配布し訴えた！



畠山市議より議会の内容も踏まえた街頭演説！



竹花市議よりこの法案の問題点を街頭演説！



ティッシュ配布行動の様子と集合写真！



住みよ
い宮古
市を創
るため
働き方
改革に
関
連法案
に関
心を！

岩手の自然を守る・第2連合の森 「植樹」活動へ地協から参加！

2018年6月2日(土) 滝沢市鶉飼
「春子谷地湿原」にて連合岩手第2連
合の森「植樹」へ宮古地協から今年
は事務局1名参加をした。

当日は天候に恵まれ、新緑の香りと
ともに穏やかな心地よい風が流れ、心
が落ち着く地にて植樹活動を行った。

植樹には連合加盟組織・各地協から
60名が参加、東北電労でも隣接する
場所に植樹をすることもあり共同作業
となった。

植樹にはナラなどの広葉樹が植えら
れ、この地に自然の恵みがもたらされ
ることを願った！

植樹後にはおにぎり・豚汁などが振
舞われ、汗をかいた後の食事に舌鼓
来年も参加してくれるかな？ (^_^)/



親子の参加者も最近増えてますよ！
家族で自然に親しむのもいいかもね！
来年(6月 第1土曜日)も予定してい
ますので、ご参加待ってまあ～す！

6月4日(月) 連合岩手宮古地域協
議会の躍進を願い、地元紙の宮古民友社
鳥居 弘 代表より躍動感あふれる筆さば
きの「躍進」を額縁付きで寄贈され、早速
事務所内へ展示しました！

身の引き締まる思いで、日々の活動へ
と励んでいるところです。

ありがとうございました。m(_ _)m

組合員の皆さんどうぞ見に来てください。(^^)/



寄贈 宮古民友

鳥居 峰光 書